

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

NOTA DE PRENSA № 0035-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

MTC se compromete asfaltar vía Chongoyape – Chota – Cajamarca en su totalidad

Autoridades representativas de Chota, Hualgayoc y Bambamarca, así como algunos dirigentes ronderos, se reunieron el último martes en la ciudad de Lima con funcionarios del Ministerio de Transportes y de Provías Nacional.

El presidente del comité amplio de gestión y lucha, Gerardo Agip Pérez, manifestó que: "El viceministro de Transportes y Comunicaciones, se ha comprometido a asfaltar la vía al cien por ciento, así como elaborar todos los estudios y perfiles que sean necesarios con el fin de hacer realidad esta obra de integración vial".

Con respecto al tramo cinco Hualgayoc- Yanacocha, el MTC, ha asegurado el presupuesto para asfaltar los 13 kilómetros que quedaron pendientes por problemas sociales.

En relación al tramo tres que comprende la vía Cochabamba- Chota, donde existe cuatro deductivos por fallas geológicas, también existe el compromiso del viceministro de Transportes en realizar nuevos estudios para el asfalto correspondiente.

Agip Pérez, agregó que estarán vigilantes para que estos anuncios se hagan realidad y se materialice en el más breve plazo posible.

El dirigente comentó que habría intereses de la empresa Energoprojekt al haber creado deductivos para que el estado le asigne presupuesto adicional.

Se agradece su difusión Cajamarca, 06 de febrero de 2014

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA